

Pfui Teufel, Schweiz

Man nahm ihnen sogar das Sparbüchlein (Nr. 21)

Mich haben die ausdrucksstarken Gesichter der abgebildeten erwachsenen «Verdingkinder» fasziniert. Natürlich sind auch viele am Elend zerbrochen und bieten ein ganz anderes Bild. Man wusste – vor allem auf dem Land – schon lange vom Schicksal der Verdingkinder.

Irmgard Peter, Basel

Pfui Teufel, Schweiz! Administrativ Versorgte, Verdingkinder, Zwangssterilisierte, misshandelte Heimkinder, Kindswegnahmen. Vergangenheit? Nein. Es geht in gleicher Manier weiter. Heute sind es Scheidungskinder, denen der Vater weggenommen wird. In 25 Jahren wird auch diese Tragödie als weiteres dunkles Stück Schweiz in der Öffentlichkeit zur Kenntnis genommen werden. Ent-



schuldigungen werden ausgesprochen, Wiedergutmachung wird bezahlt werden müssen.

Patrick Baumann, Steinach

Testet die Chefs!
Mitarbeiter, zum Lehrlingstest!
(Nr. 21)

Das ist wieder eine typische Idee eines überbezahlten und unausgelasteten Schreibtisch-